



Regionaljournal Steiermark



## 8. Zeltweger Stammtisch der Peacekeeper

Als besonderen Gast konnten die Peacekeeper diesmal den Bürgermeister der Garnisonsstadt, Herrn Hermann DULLNIG, der bereits bei dem Gespräch am Vormittag in seinem Büro großes Interesse für unsere Vereinigung zeigte, begrüßen. Weitere besondere Gäste waren unser Vorstandsmitglied und gleichzeitig Referent des heutigen Abends, Herr Brigadier Dr. Peter FENDER und der Kasernkommandant und Kommandant des Fliegerabwehrbataillons 2, Oberst Edwin PEKOVSEK.

Der überaus fundierte und spannende Vortrag über die Sicherheitspolitik und Migration in Österreich von Brigadier Dr. FENDER und die anschließende Fragerunde zeigte die Problematik der letzten Jahre.

**REMINDER:** Für Ende Juli 2017 ist wieder ein Sommerevent in Zeltweg in Planung! Wie bereits im letzten Jahr wird wieder für Unterhaltung und gutes Essen gesorgt werden. Termin und Details werden bei der Bundesversammlung bekanntgegeben.

